

## Jugendarbeit Dagmersellen

# «Hallo, ich bin Kim»

Seit Ende März ist Kim Rosko als neue Jugendarbeiterin in Dagmersellen tätig.

### Eine Frau für alle Lebenslagen

Ich bin Kim Rosko und seit Ende März für die Jugendarbeit Dagmersellen zuständig. Gerne will ich einen kleinen Einblick in meine bisherigen Lebenserfahrungen geben.

Aufgewachsen bin ich in einem Dorf in der Agglomeration Luzern, in Adligenswil. Ich wurde jung Tante und früh mit dem Tod konfrontiert. Dadurch habe ich gelernt, mit Schicksalsschlägen umzugehen und durfte Menschen in meinem Umfeld in ähnlichen Situationen zur Seite stehen. Es ist meine Stärke, in den schwierigen und herausfordernden Situationen etwas Positives zu sehen.

### Freude an anderen Ländern

Das Austauschjahr 2012 in Costa Rica war eine meiner besten Entscheidungen und ich habe mich in meine mittlerweile zweite Heimat verliebt. Meine Leidenschaft für andere Länder und Kulturen durfte ich im Ethnologiestudium entdecken und vertiefen. Nach meinem Bachelor habe ich 2019 mit dem Weiterbildungsmaster «Sexuelle Gesundheit im Bildungs-, Gesundheits- und Sozialbereich» an der HSLU begonnen und werde ihn Ende dieses Jahres abschliessen.

### Unterwegs mit Jugendlichen

Erste sozialpädagogische Arbeitserfahrungen habe ich in einem Jugendheim für verhaltensauffällige männliche Jugendliche gesammelt. Dort entdeckte ich meine Freude an der Arbeit für und mit Jugendlichen



Bild: Roberto Conciatori

*Kim Rosko ist die neue Jugendarbeiterin in Dagmersellen.*

und meine Stärke in der Planung, Organisation und Durchführung von Projekten. Diese Stärke konnte ich im Rahmen meines letzten Jobs in der Betreuung in einem Bundesasylzentrum vertiefen. Die spezifische Arbeit mit Jugendlichen fehlte mir jedoch sehr und somit bin ich hier in der Jugendarbeit Dagmersellen gelandet. Ich freue mich irrsinnig, dass ich die Jugendlichen von Dagmersellen, Uffikon und Buchs in ihrer Freizeit begleiten darf. Ein grosses Anliegen ist es mir, die zukünftigen Projekte und Veranstaltungen an der Lebenswelt der Jugendlichen zu orientieren und sie mit ihnen zusammen zu gestalten.

### Präsent auf Social Media

Im ständigen Austausch bin ich mit den Jugendlichen über die Social-Media-Plattformen. Neu möchte ich diese Plattform auch nutzen, um über jegliche Themen, welche die Jugendlichen beschäftigen könnten,

zu informieren und mit ihnen im Diskurs zu sein. Für zukünftige Projekte, Veranstaltungen und Aktionen gemeinsam mit der Betriebsgruppe im Jugendtreff habe ich schon sehr viele Ideen im Kopf. Es lohnt sich, uns auf den Social-Media-Plattformen und auf der Webseite zu besuchen.

Vorerst werde ich jeden Mittwochvormittag in meinem Büro in der Arche aufzufinden sein und ich freue mich über jeden Besuch. Für Termine an einem anderem Tag oder sonstige Anliegen bin ich telefonisch oder per Mail unter der Woche erreichbar. Ich freue mich, Teil dieser Gemeinde zu sein und eine aufregende Zeit hier erleben zu dürfen.

*Kim Rosko, Jugendarbeiterin*

*Büro: 062 748 31 16*

*Handy: 079 297 63 84*

*Mail: jugendarbeit@hukath.ch*

*Instagram: @jugend\_dagmersellen*

*Facebook: @Jugendarbeit Dagmersellen*